

Cartoonmuseum Basel
präsentiert—presents

POSY **OO**
SIMMONDS
CLOSE
UP
28.8.—
24.10.
2021



Cover (Ausschnitt)
© Posy Simmonds, 2021

GESPRÄCH ZEICHNEN MIT DER STOPPUHR

Freitag, 27.8.2021, 16 Uhr

In über 50 Jahren Arbeit für die links-liberale britische Tageszeitung «The Guardian» hat Posy Simmonds langjährige Erfahrung als Cartoonistin, Karikaturistin und Illustratorin sammeln können. 2020 haben sich Schweizer Illustratorinnen und Illustratoren bei der Gewerkschaft syndicom organisiert, um gemeinsam ihre Arbeitsbedingungen zu verbessern und zu gestalten. BZ-Chefredaktor Patrick

Marcolli moderiert ein Gespräch mit Posy Simmonds und der Zeichnerin Kati Rickenbach zu Gemeinsamkeiten und Unterschieden bei der Situation von Künstlerinnen und Künstlern, die für Zeitungen, Magazine und Bücher arbeiten.

Anmeldung erforderlich bis am Mittwoch, 25.8.2021 unter info@cartoonmuseum.ch oder 061 226 33 60

TALK DRAWING WITH A STOPWATCH

Friday, 27/8/2021, 4pm

In over 50 years of working for liberal left-wing British daily newspaper *The Guardian*, Posy Simmonds has gained considerable experience as a cartoonist, caricaturist and illustrator. In 2020, Swiss illustrators organised themselves within the trade union syndicom, so as to jointly improve and shape their working conditions. BZ's editor-in-chief Patrick Marcolli

moderates a talk with Posy Simmonds and illustrator Kati Rickenbach about similarities and differences between the situations of artists working on newspapers, magazines and books.

Registration required. Please register by Wednesday, 25/8/2021 with info@cartoonmuseum.ch or 061 226 33 60

Weitere Informationen
zu unseren Veranstaltungen:
www.cartoonmuseum.ch

Cartoonmuseum Basel
St. Alban-Vorstadt 28
CH-4052 Basel
Fon +41 (0)61 226 33 60
www.cartoonmuseum.ch
Sie finden uns auch
auf Facebook, Twitter
und Instagram.

OO